

# El pago de Educación no calma la angustia por las deudas en colegios

Los centros temen quedarse sin comedor escolar, los directores de IES se reúnen hoy al estar pendiente un cuatrimestre y se convocan más protestas

:: E. B./B. N.

**ALICANTE.** El ingreso que empezaron a recibir ayer los centros educativos está dejando a muchos insatisfechos. La deuda pendiente sigue sin solucionar facturas acumuladas con proveedores como las correspondientes al comedor escolar y los colegios temen quedarse sin el servicio. «Prácticamente no nos ha solucionado nada», señalaron ayer desde la Permanente de Directores de Primaria de la provincia.

La Conselleria de Educación comenzó a hacer ayer efectivo los pagos de más de 35 millones de euros para los gastos de funcionamiento del segundo cuatrimestre de 2011 en centros públicos de Primaria, Secundaria y Régimen Especial y el tercero, en los concertados.

La transferencia se hizo, pero según el portavoz de los directores de colegios, Ginés Pérez, quedan muchos pagos pendientes, por lo que el problema no se termina de solucionar. Pérez citó las deudas que arrastran por las ayudas individuales del transporte del pasado curso, por el primer trimestre de las ayudas asistenciales del comedor, los gastos de funcionamiento del comedor, y el tercer cuatrimestre que también tienen pendiente de recibir los institutos.

«Estamos igual de agobiados; no sabemos cuánto tiempo aguantarán» las empresas del comedor sin cobrar, señaló Pérez, quien matizó que el ingreso de ayer «quizás» ha servido para calmar más la angustia que se estaba registrando en los institutos. «Habrà que esperar a final de mes a ver si cobramos todo».

La portavoz de la Asociación de Directores de Secundaria de la provincia, Laura Oliva, confirmó que también estaban recibiendo el ingreso. Ahora bien, «no sabemos si les está llegando a todos o solo a algunos centros como ya ocurrió la última vez». Pendiente todavía por recibir otro cuatrimestre, Oliva señaló que hoy se reunirá la Permanente de la Comunitat para analizar la situación en todos los institutos y tomar medidas conjuntas.

Mientras, desde la concertada, la presidenta de la Asociación de Escuelas Católicas, Vicenta Rodríguez, ratificaba los pagos y señaló que espera que el retraso en el abono de los gastos «haya sido algo puntual y que no se vuelva a repetir».

El clima revuelto que se vive en los centros educativos no termina, por tanto, de atemperarse. Los 655 alumnos del Instituto Cap de l'Al-

jub de Santa Pola realizaron ayer una jornada de huelga, y hay convocadas más protestas en la provincia. Y es que los directores de los centros educativos de Alcoy han decidido continuar con las acciones de forma conjunta. Para el próximo 1 de febrero hay prevista una concentración, a las 18.30 horas, en la plaza de España y también se realizarán protestas semanales, según un calendario. En Batoy y Romeral el lunes, Escola d'Art el martes, Escola d'Art de Cervantes y Sant Vicent el miércoles, Andreu Sempere,

Miguel Hernández y Horta Major el jueves, y Cotes Baixes y Pare Vitória, el viernes.

Respecto a las actividades extraescolares complementarias, se ha acordado continuar adelante con todas aquellas recogidas en la programación general anual, es decir, las que han quedado preestablecidas desde el inicio del curso. Las que no se llevarán a cabo son las propuestas por la Conselleria o vinculadas con su deuda.

El concejal de Educación alcoyano, Antonio Gomicia, expresó el

apoyo municipal a las movilizaciones, así como el deseo de llegar pronto a una solución a los problemas que sufre el sector.

Por otra parte, los estudiantes del instituto Enric Valor de Castalla, que ayer seguían sin calefacción y acuden a las aulas con mantas y batines, mantienen la protesta convocada para mañana a las 13 horas, con el fin de reivindicar el dinero adeudado por parte del Consell. En el instituto de la Playa de San Juan de Alicante, sus alumnos también se concentrarán el mismo día.



Profesores y alumnos de la Escuela de Idiomas, ayer durante la protesta. :: DANI MADRIGAL

## La Escuela de Idiomas de Alicante ya no tiene ni para hacer fotocopias

:: E. B.

**ALICANTE.** Los alumnos y profesores de la Escuela de Idiomas de Alicante han decidido durante esta semana realizar dos protestas al día, por la mañana y por la tarde, para denunciar la situación «crítica» por la que están pasando debido a los impagos de la Generalitat Valenciana.

Según explicaron, a las doce del mediodía de ayer todavía no ha-

bían recibido ningún ingreso de dos cuatrimestres del pasado curso y en sus cuentas se están acumulando las deudas al no poder pagar luz, agua y material como folios. «Ya no podemos hacer fotocopias», señalaron respecto a la precariedad que sufren al quedarse prácticamente sin folios.

La situación afecta a cerca de 6.500 alumnos que estudian en la escuela oficial y en los aularios de

San Juan y San Vicente, ubicados en institutos, que «como también están sin cobrar» se encuentran igualmente en situación límite.

Hasta el momento, alumnos y profesores se han estado sumando a las convocatorias organizadas por los recortes en el sistema educativo, pero desde el lunes han emprendido un calendario diario de protestas hasta que se les abone la deuda.

## El colectivo de sanitarios de la provincia se une en contra de los recortes

:: C. M. A.

**ALICANTE.** Los colegios profesionales de la provincia de Alicante, representantes de médicos, farmacéuticos, enfermeras, veterinarios, fisioterapeutas, odontólogos y estomatólogos, podólogos, psicólogos y dietistas-nutricionistas, integrados en la Unión Profesional Sanitaria de Alicante (Upsana), en los que se agrupan unos 30.000 colegiados, han mantenido una reunión para analizar el alcance de las medidas propuestas en el decreto de recortes.

En la asamblea han decidido pedir su retirada, y reclamar al Consell que se busque medidas alternativas, consensuadas con los profesionales, que «hagan eficiente la gestión del sector público y no atenten contra las condiciones económicas y laborales». Los representantes colegiales recordaron que los sanitarios «no son los causantes de la actual situación de déficit económico y que por tanto no se les tiene que hacer pagar de pleno a ellos las consecuencias, sino a otros a los que habría que pedir responsabilidades».

## Enfermería pide la devolución del dinero del ajuste cuando mejore la economía

:: C. M. A.

**ALICANTE.** Los profesionales de enfermería de Alicante expresaron ayer su malestar ante las medidas urgentes recogidas en el Decreto-Ley 1/2012 del Consell para reducir el déficit público y han pedido que se «les devuelva» el dinero que no percibirán por esos «recortes» cuando mejore la economía.

Así lo indicó ayer a Efe el secretario del Colegio de Enfermería de Alicante y presidente del Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (Cecova), José Antonio Ávila, quien participó en cuatro sesiones informativas en las que se estudia el alcance de dicho decreto-ley y se recogen las propuestas de los colegiados para buscar una solución alternativa.

Este colectivo, formado en un 85% por mujeres, considera que «está pagando los platos rotos de la mala gestión practicada por la Administración Pública y realizada por encima de sus posibilidades», según Ávila. Por todo ello, los profesionales de enfermería han mostrado su «rechazo unánime» al citado decreto.